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豊洲五丁目マンション自治会臨時会議 議事録 
（江東区からの各種通知等の対応協議） 

承 認 検 印 起 票 

  8/1 

小 山 日 時 令和元年 7 月 30 日（火曜日）20：00～21：00 

於：メトロコープ第一豊洲 １F 集会室  

出 席 メトロ２：釜谷理事長、田村副理事長 

グラン：飯田理事長 

パークホームズ：大和田理事長、飯島、品川 

＜事務局＞ 

メトロ１：石井、メトロ２：池田、小山 

オーベル：寺川 

記録  

議 題 江東区からの各種通知等の対応協議、連合の説明 

資 料  

 

冒頭、寺川さんから地引き網業者の船の都合の旨、地引き網バスツアーが急遽 BBQツアーに変

更になった旨の報告あり。掲示物の差し替え対応、及びチラシの全戸配布の了承を得た。 

 

議題１， 案件 

（１） 現況報告提出 

（２） 区政功労者表彰候補者推薦 

（３） 議員寄付行為の注意 

（４） 社会福祉協議会会費、赤いはね募金等の件 

（５） 地域福祉セミナーの紹介 

（６） 社会福祉法人 江東区社会福祉協議会からの会費願い 

（７） 江東区地域福祉活動計画書の扱い 

（８） 省エネ助成金のお知らせ 

（９） 民生・児童委員の一斉改選に伴う候補者の推薦依頼 

以上の案件について次の合意をはたした。 

 

 チラシなどの端物についてはスキャンによるデータ化を行い、通常の連絡網に流す。 

 冊子ものについては、配布の旨の通知とし、閲覧はシビックセンターをすすめる。 

 会費等費用が発生するものについては予算化ができていないこともあり、当初の予定通り本年度一

年間は情報収集年として依頼者に理解を求める。 

 赤い羽根募金については、募金箱の金銭の管理方法が不明なので対応しかねる。ただし喰い祭の場

を提供して、所轄部署の活動支援とするなら可能かも知れない。後日担当と確認する。 

 区政功労者は該当者がいない。なお在籍が長くなるほど功労者として評価されるのはいささか疑問。 

 民生・児童委員の推薦については判断しかねる。 

 

議題２， 豊洲地区町会自治会連合会について 

連合会に大きな変動があったこともあり、しばらくは様子を見ることにする。 

 

議題３， 地域防災訓練の協賛について 

清水建設が協賛として今年は協賛金を本自治会に支払いたい、との要望をいただいた。今年は本

自治会主催となるので特に意見はなかった。（後日近澤さんにも確認済み） 
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次回の通常会議にてあらためて確認する。 

 

＜参考：有明マンション連合自治会さんからのヒヤリング＞ 

・ 仕分けルールを皆さんで決めるべき。当会は先代の会長が独善的に判断していたため、後で大混乱に

なった。 

・ チラシはスキャンして回付し、掲示の判断は各マンションで行っている。 

・ 冊子類は通知だけして、希望のあったマンションに届ける。 

・ 赤い羽根募金は、現金の扱いが問題になった。当初一部のマンションだけ募金箱を置いて集金した。

集まったので数千円程度。現在は自治会一括して適当な金額を納めています。 

・ 会費類はこちらが払える金額を出している。世帯単位の金額は無視している。 

・ 推薦はなかなか困難。あまりやりたがっている人も注意。「まちの顔」になりたがる。 

 

 

以上 


